

保育園だより 2021(R.3)年9月号

新型コロナウイルス感染急拡大により、宮城県は再び緊急事態宣言の対象地域となりました。今までは、子どもの感染者数は成人と比較すると少ないと言われていましたが、今回10歳未満の感染も増えてきています。そういった情報を聴くと心配になりますが、子どもたちが可能な範囲で通常の保育生活を楽しめますよう、保護者の皆様のご協力をいただきながら、取り組んでいきたいと思えます。保育者自身の感染防止に努め、引き続き手洗い・うがいの徹底や室内の換気、玩具、全室の消毒等取り組んでいきます。

保護者の皆様も送迎時は最小限での入室、マスク着用、手指消毒等引き続き、ご協力をお願い致します。

9月の行事

- 2日(木) うたリズム★(日食先生)
- 17日(金) 防災訓練(地震)
本町敬老会
- 28日(火) 誕生会

10月の行事

- 7日(木) 未満児クラス 運動会
- 9日(土) 以上児クラス 運動会

※詳しくは、別紙にてお知らせ致します。



敬老の日

敬老の日は、多年にわたり社会に尽くしてきた方々を敬愛し、長寿を祝う日です。保育園では毎年、「クローバーズ・ピア本町」の敬老会に参加して、歌や踊りなどを披露し、高齢者の方たちと交流を深めておりました。老人ホームの方々も『ともだち組』の子どもたちの訪問を心待ちにしておりましたが、今年もお会いすることが難しい為、子どもたち手作りのプレゼントを届けたいと思えます。



お知らせとお願い

汗をかいた後のシャワーは、もうしばらく続きます。お洗濯物が多くなって申し訳ございませんが衣類袋の点検と不足衣類の補充をお願い致します。

運動遊びが多くなります。運動しやすい服装をお願い致します。(ズボン、走っても下がらないサイズの物や裾が広がり引っ掛からない物)

37度5分以上の発熱時は、お迎えをお願いしております。状況によっては通院し医師の指示を受けて下さい。解熱後は24時間の経過観察後の登園を引き続きお願い致します。

日が少しずつ短くなるにつれて、お迎えの時間が薄暗くなってきました。駐車場での交通事故が心配されますので、駐車場でのお子様方の把握には十分注意して頂きたいと思えます。

★クラスのように★



ふうせん組

朝の集まりで名前を呼ばれると、タッチと笑顔で挨拶をしてくれるふうせん組の子どもたち。少しずつ、お友だちにも興味を持ち、お友だちの傍で一緒に遊んだり、どうぞと玩具を手渡したり仲良く遊ぶ姿が見られています。お友だちの名前を呼ぶと指をさして教えてくれたり、互いに隠れていないいないばあを楽しむ姿も見られてきました。



くれよん組

ブロックをジュースに見立てて乾杯したり、パズルと一緒に完成させることやピクニックごっこを楽しんだり、友だちとの関わりがたくさん見られるくれよん組さん。「貸して」「いいよ」「待っててね」や「一緒に遊ぼう」と友だち同士の会話も増え、手を繋いだり、テラスで散歩や鬼ごっこ、お散歩や簡単なゲームも楽しめるようになりました。



すきっぷ組

鉄棒や跳び箱に取り組んできました。最近、段数が増えて出来るようになったことを喜んでいます。ソーラン節では、去年の動きをよく覚えていて掛け声の場面では「どっこいしょどっこいしょ」と声を合わせながら踊っています。友だちと一緒に楽しんで出来る運動遊びを引き続き行っていきたいと思います。



つみき組

食事の前には名前を呼ばれたお友だちから手洗いに向かい、ロッカーから自分でエプロンを取り出して席に着いています。手掴みになったりこぼすこともあります。食具を使って食べてみようとする姿が増えてきました。大きな口を開けて食べ、「せんせ、みて！」と、空になった食器を嬉しそうに見せたりしながら楽しい雰囲気の中で食事しています。



ぼけっと組

8月6日のクッキングで初めてエプロンと三角巾を付けて「見て！かっこいいでしょ」と大喜びのぼけっと組さん。プランターでそだてたナス、トマト、ピーマン、トウモロコシを使い夏野菜ピザを作り、普段は苦手な野菜も自分たちが作り、食べると「食べれたよ」と嬉しそうに教えてくれ「おかわりする」とおかわりもしていました。育てていたひまわりも沢山咲き「大きいね」「きれいだね」と生長を喜んでいました。



ともだち組

日によって気温の寒暖差がありますが、涼しい時には長袖を着たり、汗をかいた時には着替えるなど自分で気づいて調節しながら過ごしています。先月からバルーンに挑戦しているともだち組。昨年まで憧れて見ていただけでしたが、今年度できることをとても喜んでいます。選曲は子どもたちがしました。「バルーン、もっとやりたい」と毎日楽しみにしています。

